



Nach der coronabedingten Pause sahen sich die Mitglieder der Partnerschaftsvereine Schwalmstadt Zwalm wieder, hier vor dem EU-Parlament.

FOTO: SUSANNE REUTTER

Delegation zu Gast in Belgien

Partnerschaftsverein reiste nach Flandern

Schwalmstadt – Nach coronabedingter Pause konnte eine Delegation des Partnerschaftsvereins Schwalmstadt endlich die Einladung der Freunde aus Zwalm/Belgien annehmen. Eine 14-köpfige Gruppe machte sich auf den Weg in die Partnergemeinde in Flandern. Als städtischer Vertreter nahm Helmut Balamgi an der viertägigen Austauschfahrt teil, heißt es in einer Pressemitteilung.

Erstes Etappenziel war die Kaiserstadt Aachen, wo die Reisegruppe bei einer Stadtführung die malerische Alt-

stadt kennenlernte. Die Reisenden nahmen die Gelegenheit der Fahrtunterbrechung wahr und stärkten sich für die Weiterfahrt nach Zwalm. Dort war der Empfang sehr herzlich und die Freude, sich endlich wiederzusehen, groß.

Außer den Gastfamilien waren vier Stadträte in ihren Schärpen zur offiziellen Begrüßung ins Bürgerhaus gekommen und stießen nach kurzen, freundlichen Grüßworten mit den Gästen auf das Wiedersehen an, bevor es in die Gastfamilien bezie-

hungsweise Hotels zum Abendessen ging.

Am Freitag stand ein Besuch Brüssels auf dem Programm. Dort konnten die Teilnehmer einen Eindruck des Europäischen Parlaments gewinnen, anschließend ging es in das Parlamentarium, ein Museum zur Geschichte und Arbeitsweise der Europäischen Union. Am Nachmittag wurde die Stadt mit ihren berühmten Sehenswürdigkeiten wie etwa dem Atomium erkundet, bevor der Abend – zurück in Zwalm – in den Familien gemütlich ausklang.

Der Samstag stand den Gästen und deren Gastgebern für private Unternehmungen zur freien Verfügung.

Der Empfang in der Mühle „De Molenaere“ mit festlichem Menü beendete den Tag und fast schon den Aufenthalt, denn am Sonntag hieß es Abschied nehmen. In der Hoffnung, nicht wieder eine Coronapause einlegen zu müssen, verabredeten die Vorstände der beiden Vereine, Frans Verlaeck und Astrid Quernheim, den Gegenbesuch für Ende August 2023 – zum 50. Bestehen. 5/10